

Au Salon de l'Auto

LA NOUVELLE FORD AU SALON DE L'AUTO

A la suite de la présentation initiale des nouvelles voitures Ford, à Québec, en décembre, on peut voir tous les modèles au Salon de l'auto, de même qu'au Salon spécial qui est tenu chez M. J.-A.-T. Lambert, rue Notre-Dame-des-Anges. On peut voir le Lincoln, au Salon de même qu'aux salles de ventes. Déjà deux cent mille personnes ont vu la nouvelle voiture à Montréal et plusieurs milliers ici même, à Québec. Au Salon le public peut voir les nouveaux modèles et faire une comparaison avec les voitures des autres marques.

Au cours du mois de décembre, environ un million et demi de personnes ont vu la nouvelle Ford. On a pris un très grand nombre de commandes. On a constaté que la nouvelle voiture était maintenant achetée dans toutes les classes de la société. Plusieurs personnes achètent deux ou trois Ford.

La qualité de la nouvelle Ford est indiscutable. Le moteur est des plus puissants et sa performance est supérieure. Quant à la carrosserie, elle offre de belles lignes et elle repose sur un châssis solide. On remarque particulièrement les freins sur les quatre roues ainsi que les amortisseurs de chocs hydrauliques.

La nouvelle Ford est présentée en six luxueux modèles. Ces modèles offrent tous beaucoup d'espace en même temps qu'un grand luxe et un grand confort.

Quant aux prix, ils sont restés à peu près les mêmes que les anciens. C'est donc dire qu'ils sont encore aussi populaires si l'on considère qu'on a une voiture grandement améliorée et de beaucoup meilleure.

LA CHRYSLER VA DE SUCCES EN SUCCES

Continuant son succès sans précédent, succès qui a porté son nom de l'avant parmi les fabricants d'automobiles, la compagnie Chrysler est maintenant en troisième position au point de vue des records de vente, d'après les statistiques de la National Automobile Chamber of Commerce.

Dans son progrès continu vers le sommet de toute l'industrie de l'automobile, la compagnie Chrysler a monté à une vitesse dont on ne trouve pas d'égale dans aucune autre compagnie. Non seulement aux Etats-Unis, mais même au Canada, et même dans tous les endroits où les modèles de ce nom sont sur le marché, le Chrysler a établi de nouveaux records. Des 42 fabricants qui sont membres de la National Automobile Chamber of Commerce, deux seulement, établis depuis fort longtemps, ont dépassé la Chrysler.

L'ordre de préséance est déterminé par le volume de ventes en dollars pour les 12 mois se terminant au 1er juillet chaque année. Dans sa première année, Chrysler occupait alors le 27e rang. Pour remonter au 18e en 1925, au 9e en 1926, au 4e en 1927 et au 3e pour 1928. Le volume des ventes en dollars au cours de ces années a augmenté de 250,000,000 qu'il était au mois de juillet 1928, à approximativement 300,000,000 pour 1927.

Dans les 42 mois depuis le 1er janvier 1924 au 1er juillet 1927, alors que Chrysler prenait la 3e position, le public a acheté plus de 2850,000,000 de produits Chrysler.

Le Chrysler est vendu à Québec, par la maison Gagnon, Hamel, Motor Sales et il est exposé au Salon.

LA WILLYS-OVERLAND

Et la perspective dans le domaine de l'auto

"La Compagnie Willys-Overland détient en 1928, une position éminente dans l'industrie", a déclaré M. Florian Leduc, gérant général des ventes de la Willys-Overland Company, aux représentants des journaux, au Salon de l'auto.

M. Leduc, un ancien Québécois, bien connu dans le domaine de l'automobile, est toujours demeuré sympathique à ses anciens amis du vieux Québec.

"Les raisons qui militent en faveur d'une telle déclaration sont des plus évidentes, a-t-il dit. D'abord, l'état général des affaires est meilleur au Canada qu'il ne l'a jamais été depuis plusieurs années. La population du Canada jouit d'une grande prospérité et ses membres sont satisfaits. Cet état de choses aura nécessairement comme résultat de se refléter par de meilleures affaires dans toutes les lignes de

manière sont le "Spécial" et le "Grand Six".

La Whippet réunissant des améliorations extérieures et intérieures continuera d'être très populaire parmi les voitures à prix modérés.

Tandis que les trois voitures Willys-Knight à châssis différents et dont le prix varie de \$1,480 à \$3,925 compléteront les modèles Willys-Overland.

A presque tous les points de vue la nouvelle voiture Willys-Knight Standard Six possède les mêmes caractéristiques de lignes de constructions et de rendement telles qu'illustrées par ses deux sœurs plus âgées et plus riches: la "Spéciale et le "Grand Six".

La série "Standard Six" comprend un sédan à deux portes, un autre à quatre portes, un coupé-routière et une touriste.

L'arbre de couche est monté sur sept portées et les pistons sont en aluminium Bohmalite, les roues ont des pneus-ballons de 29 pouces par 5 1-2; les freins

mécaniques sont sur les quatre roues à la fois. Un nouveau système empêche la vibration de l'engin et donne un roulement plus moelleux, à n'importe quelle vitesse.

Les pistons ont 3 5-8 pouce de diamètre et 2 pouces de large entre l'extrémité supérieure et le tourillon (centre pin).

La température de l'engin peut être réglée par un système de pompe installé en avant des cylindres et étant en relations constante avec l'éventail. Le système électrique est de la marque Auto Lite.

Enfin le nouveau modèle comprend les perfectionnements les plus nouveaux dont quelques-uns sont insoupçonnés.

M. Maurice Harris, Côte du Palais est le distributeur des chars Willys-Knight.

Les petites annonces du "Bulletin de la Ferme" sont lues chaque semaine par 26,000 cultivateurs.

SERVEZ-VOUS-EN.

DIFFERENT-OU LA DIFFERENCE COMPTE

Le Victory Six de Dodge Brothers est une nouvelle sorte de char—différent de tout autre véhicule au monde... Nouveau dans la manière qu'il a été dessiné et construit.... Nouveau dans ce qu'il accomplira.... Nouveau dans les détails qui signifient vitesse—et dans ceux qui se traduisent par sécurité.... Une nouvelle sorte de carrosserie—une nouvelle sorte de beauté.... Nouvelle sorte de sensation pour un monde saturé de sensations.... Centre de gravité plus bas—avec résultats sensationnels.... Une étonnante simplification en parties et poids.... Un nouveau Six qui fera époque et à la portée de la capacité d'achat de millions de personnes.



\$1445

Sédan 4-portes f.a.b. Toronto
Taxes en plus. pneu de
rechange compris

Le VICTORY SIX
DE DODGE BROTHERS

Un No

WII